



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3208-3977 - www.nikkeyshimbun.com.br

ANO XV - Nº 3646

[共同] 公明3党は12月、2012年度から15年度まで赤字国債発行を認める方針で赤字国債発行特例法案を修正する。これにより当面の公債法をめぐる与意した。

合意 公債法案攻防が解消へ

15年度まで赤字国債

野党攻防が解消する見通しとなつた。民主党は12月に公債法を認める方針を表明する。これにより当面の公債法をめぐる与意した。

議論する国民会議の発

て人選のための3党によ

る

を議論する国民会議の発

て人選のための3党によ

る

を議論する

「乾癬」に正しい理解を



小林里実聖母病院皮膚科科長

周囲の目に苦しむ患者 生物製剤で症状改善

【共同】乾癬は、皮膚の表面が赤く盛り上がり、乾燥した角質がふけのようにボロボロとはがれ落ちる炎症性の皮膚疾患だ。表皮の新陳代謝が異常に活性化しているので、他人に感染するよしむ患者が多い。最近は「生物学的製剤」と呼ばれる治療薬で症状を大幅に改善できるようになってきた。患者が前向きに治療を受けるために、病気への正しい理解を社会全体に広げること大切だ。

▽つらい記憶 「いつも下に向いていました。何のために生まれてきたのかと考えてい

（43）はずと、人を見るのが苦痛だつた。女性は、6歳で発症した女性

が、先日、ハーバード公衆衛生大学院の研究者らが一般内科専門誌に報告した試験結果によると、スクワットなど一般的な筋トレでも、单独で2型糖尿病の発症リスクを下げることがわかった。

試験では、およそ3万人の米国男性（年齢16歳未満）の筋トレを続いている男

でなく関節の腫れや痛みを伴うこともある。22年前に発症した男性（59）は、頭皮のふけのような症状に加え、首や腰、足の指などの激痛に

診や、はり、きゅうなど、さまざまな治療を試みた。飲食店の勤めは4年で、世界地図のようになりなかつた。顔が発疹で保護を受けています」と

▽QOL低下 皮膚症状も次第に悪化した。飲食店の勤めは4年で、世界地図のようになりなかつた。顔が発疹で保護を受けています」と

皮膚のふけのような症状に加え、首や腰、足の指などの激痛に

襲われた。整形外科の診や、はり、きゅうなど、さまざまな治療を試みた。

▽免疫の異常 皮膚状況は悪化した。飲食店の勤めは4年で、世界地図のようになりなかつた。顔が発疹で保護を受けています」と

世界地図のようになりなかつた。顔が発疹で保護を受けています」と

韓国や中国との緊張関係 冷静な立場・正しい知識 話し合える土台を作る

領土問題で教育者たち

〔共同〕島根県・竹島や沖縄県・尖閣諸島をめぐり、韓国や中国との緊張関係が続いている。教育現場では、今回の問題をどう受け止め、子どもに伝えていくのか。竹島に近い隣岐や、北方領土問題を積極的に取り上げてきた学校の教育者に聞いた。

話し合える土台を作る

冷静な立場・正しい知識 話し合える土台を作る



島根県立中学校の廊下には、島根県知夫村の隣人として歩めると思う。韓国で竹島に続いて從軍慰安婦問題が再燃したことについては「切り離して考える大切さを伝えたい」と話す。生徒は「それはこれ」と相手に言えて初めて良き隣人として歩めると思う。

理由を考えさせる。その上で生徒を日本とロシアに分けて考える大切さを伝えたい」と話す。生徒は「それはこれ」と相手に言えて初めて良い隣人として歩めると思う。

「大切なのは友達よりも家族と一緒に居間」が76%と上昇、「居間」が76%と上昇、「居間」が76%と上昇、「居間」が76%と上昇、

一方、友達関係は年々ドドドと増えた。幸運からだ。「それ

は、89%が「幸せな方

が示している「2島(歯

返還よりも、日ソ共同宣

日本政府が主張する4島

で開まれた日本地図を示

て話すと、日本側の生徒

が何とも言えなくなる

結局解決策として、

教育は思想の押しつけではない。必要な

ことは、自衛隊の現状につ

て話すと、日本側の生徒

が何とも言えなくなる

今後は、尖閣諸島を題

(今年3月時点)の児童・生徒1200人に聞

かれていた。家族と友達のど

う」と話している。

「教育は思想の押しつけではない。必要な

ことは、自衛隊の現状につ

て話すと、日本側の生徒

が何とも言えなくなる

結局解決策として、

教育は思想の押しつけではない。必要な

ことは、自衛隊の現状につ

て話すと、日本側の生徒

</div

丹下セツ子太鼓道場発表会

助六太鼓の妙を披露

すけろくだいこみょうひろう

再来年は盛大にやる

日本三大太鼓の一つ、助六太鼓の発表会が4日午後、聖市宮城県人会館で行われ、約250人の聴衆でいっぱいになった。当日は、東京文京区にある助六太鼓で8年間も修業し、2週間前に帰住したばかりの小林翼さんが正式に紹介され、来場者の2割が日本人が占めて新しい客層に人気が浸透していることが伺われるなど、2年後の丹下さん来伯50周年記念に向けて会場は終始熱気に包まれていた。



盛り上がったフィナーレの様子

「助六太鼓を広めたい」

東京の助六太鼓で8年間も修業し、2週間前に帰住したばかりの小林翼さん(28、福岡)は、「日本では毎日4、5時間練習しきて、基本を習い、教える許可をもらっていた。これからはこっちで広めていきたい」と意気込む。

父の仕事の関係で当地に移住し、16歳から

打つ場面が見所で、まるで踊っているような優雅さが特徴だ。普段の厳しい練習の成果が伺われる発表となつた。

丸の全員が出場して武道場、勢至丸太鼓の舞台を飾り、司会から最後は丹下道場、勢至丸太鼓の496まで。

今年で創立42年目を迎えるジャバクアラ文協(奥村ネルソン会長、会員約150家族)は2

5日、16回目となる力

ラオケ大会を開催(Rua das Handirobas,

388, Jabatuba)で開

く。午前8時開始で、午後8時頃まで。

午後8時頃まで。

